

Kaspar Villiger



Kaspar Villiger gehörte von 1989 bis 2003 der Schweizer Landesregierung an.

In seiner Zeit als Bundesrat stand er dem Militärdepartement und danach dem Finanzdepartement vor und bekleidete in den Jahren 1995 und 2002 das Amt des Bundespräsidenten. Zuvor vertrat er seine Partei, die FDP.Die Liberalen, als National- und später als Ständerat. Nach seinem Rücktritt als Bundesrat amtete er zwischen 2009 und 2012 als Verwaltungsratspräsident der Schweizer Grossbank UBS. Kaspar Villiger ist Maschineningenieur ETH und führte bis zu seiner Wahl als Bundesrat das Familienunternehmen Villiger Söhne AG.

[Demokratiekonferenz 2013: Programm](#)

[Demokratiekonferenz 2013: ReferentInnen](#)

[Demokratiekonferenz 2013: Hintergrund](#)

[Demokratiekonferenz 2013: Öffentliche Podiumsdiskussion](#)

[Demokratiekonferenz 2013: Livestream](#)

Link dieser Seite:

<https://beteiligungsportal.baden-wuerttemberg.de/de/informieren/beteiligung-staerken/vernetzen/demokratiekonferenz-2013/referentinnen/kaspar-villiger>